P04



SPD Ratsfraktion Haan | Kaiserstr. 13 | 42781 Haan

Bürgermeisterin der Stadt Haan Frau Dr. Bettina Warnecke Rathaus

Kaiserstraße 85 42781 Haan

Abstimmungsergebnisse	Ja	Nein	Enthaltung
09.02.2023 JHA			
21.02.2023 HFA			
28.02.2023 Rat			

**RATSFRAKTION HAAN** 

Kaiserstr.13 42781 Haan

Tel.: 02129 4622

Mail: spd-haan@t-online.de Internet: www.spd-haan.de

Haan, 23.01.2023

## Einrichtung von Stellen für die aufsuchende Jugendhilfe (eines Sozialarbeiters /einer Sozialarbeiterin)

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, sehr geehrter Herr Sack,

die SPD-Fraktion im Rat der Stadt Haan beantragt für den Haushalt 2023 die Einstellung der Mittel, um einen Sozialarbeiter und eine Sozialarbeiterin (zwei halbe Stellen) für die aufsuchende Jugendhilfe einzustellen. Es ist sicher zu stellen, dass die eingestellte Person zu den relevanten Zeiten, wie z.B. am Abend und am Wochenende eingesetzt werden kann.

## Begründung:

Aufsuchende Jugendhilfe ist ein wichtiger Präventionsbeitrag, der durch die Stadt geleistet werden muss. Die aufsuchende Jugendhilfe kann durch das aufsuchen der Jugendlichen an ihren natürlichen Treffpunkten, den Jugendlichen Halt und Orientierung bieten und in schwierigen Lebenslagen unterstützen und individuelle Problemlagen und beseitigen. In den vergangenen Jahren gab es vermehrt Konflikte und Beschwerden, die aufgrund von Lärm und Vandalismus ausgelöst wurden. Hier setzt die aufsuchende Jugendhilfe an und versucht dem präventiv entgegenzuwirken. Die aufsuchende Jugendhilfe hat das Ziel die Jugendlichen dort abzuholen, wo sie sind und erreicht insbesondere Jugendliche, die sich in ihren Sozialräumen nicht in den klassischen Sportvereinen, dem Jugendhaus oder weiteren Angeboten der freien Jugendhilfe aufhalten. Es ist von maßgeblichem Interesse die beiden Stellen paritätisch zu besetzen, um den individuellen Problemlagen besser gerecht zu werden.

Martin Haesen (Stadtverordneter)

SPD RATSFRAKTION HAAN

Kaiserstr. 13 | 42781 Haan

Tel.: 02129 4622 | spd-haan@t-online.de | www.spd-haan.de

Vorsitzender: Bernd Stracke | Vertreter: Jens Niklaus

Geschäftsführer: Walter Drennhaus | Pressesprecher: Martin Haesen

